

Media

FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften Saalbach 2025 – 4. bis 16. Februar 2025

#welcometoskiverrückt (deutsch)

34 Jahre nach den legendären „Sonnen-Weltmeisterschaften“ von 1991 finden im Februar 2025 erneut die FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften in Saalbach statt. Vom 4. bis 16. Februar 2025 verwandelt sich Saalbach wieder in das Zentrum des internationalen Skisports. Florian Phleps, Projektleiter von Saalbach 2025, beschreibt die Vorfreude: „Die Vorfreude ist riesig – gemeinsam wollen wir die Begeisterung für den Skisport in Österreich hochhalten und gleichzeitig nachhaltige Impulse für zukünftige Generationen sowie Saalbach und das Salzburger Land setzen.“

Ein Berg – alle Bewerbe

Das Herzstück der WM 2025 ist das innovative Konzept „**Ein Berg – alle Bewerbe**“. Alle Rennen werden am Zwölferkogel in Hinterglemm ausgetragen, der alle WM-Pisten auf einem Berg vereint und einen zentralen Zielraum für alle Disziplinen bietet. Insgesamt werden hier **11 Medaillenentscheidungen** fallen, und das gesamte Geschehen konzentriert sich auf das Zentrum von Hinterglemm. Dank kurzer Wege sind alle wichtigen Locations fußläufig erreichbar, was für Zuschauer und Teilnehmer einen besonderen Komfort darstellt.

„Natürlich wollen wir sportlich erfolgreich sein, deshalb tun wir alles, damit unsere Athletinnen und Athleten am Tag X ihre Bestleistung abrufen können,“ betont Christian Scherer, Generalsekretär des ÖSV. „Darüber hinaus wollen wir als Veranstalter eine gute Visitenkarte für den Ort Saalbach, für das Tourismusland Salzburg und für die Wintersportnation Österreich abgeben. Letztlich geht es darum, junge Menschen zu begeistern, diesen Sport aktiv auszuüben und eine solche Veranstaltung mitgestalten zu dürfen. Wir wollen einen Impuls für zukünftige Generationen setzen – sowohl im Sport als auch im Funktionärswesen.“

Media

Auch die Skifans kommen nicht zu kurz: Der Publikumsskilauf bleibt während der gesamten Veranstaltung uneingeschränkt möglich. Fans aus dem Salzburger Land und Tirol können sogar direkt über die Pisten auf Skiern anreisen. Dank der modernen Infrastruktur des **Skicircus Saalbach Hinterglemm Leogang Fieberbrunn** gelangen Gäste problemlos ins Skigebiet und können ohne Parkplatzsuche auf Skiern direkt zum Rennen am Zwölferkogel fahren.

Nachhaltigkeit im Fokus

Ein zentrales Anliegen der FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften 2025 ist die Nachhaltigkeit. ÖSV-Präsidentin und Vorsitzende des WM-Präsidiums Saalbach 2025, Roswitha Stadlober, erklärt: „Unsere Vorfreude auf eine weitere Heim-WM in Österreich ist riesig. Als professioneller und verantwortungsvoller Verband und Veranstalter wollen wir die FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften Saalbach 2025 auf ein nächstes Level heben und mit tausenden skiverrückten Österreichern und Skifans aus aller Welt ein unvergessliches Skifest feiern.“ Neben den sportlichen Höchstleistungen, mit hoffentlich vielen „Gänsehautmomenten und Medaillen für Österreich“, legt Stadlober besonderen Wert darauf, dass diese WM ein Vorbild in Sachen Nachhaltigkeit ist: „Neben sportlichen Höchstleistungen legen wir besonderen Wert darauf, mit dieser WM ein Role Model im Sinne der Nachhaltigkeit zu sein.“

Kurze Wege, moderne Bergbahnen und die fußläufige Erreichbarkeit aller Veranstaltungs-Hotspots sind zentrale Elemente dieses Nachhaltigkeitskonzepts. Ein besonderes Augenmerk wird zudem auf umweltfreundliche Anreisemöglichkeiten gelegt – sei es mit öffentlichen Verkehrsmitteln oder auf Skiern. Auch die Prinzipien REDUCE, RE-USE und RECYCLE werden bei allen strukturellen Maßnahmen konsequent umgesetzt.

Media

Ein Event der Superlative

Die FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften 2025 versprechen ein einzigartiges Spektakel für Wintersportfans weltweit. Saalbach, das bereits 1991 als Gastgeber der Weltmeisterschaften glänzte, hat sich seitdem zu einem der führenden Skigebiete Europas entwickelt. Die moderne Infrastruktur, erstklassige Pisten und die atemberaubende Bergkulisse im Glemmtal bieten die perfekte Bühne für ein Event dieser Größenordnung. Bartl Gensbichler, Sportchef von Saalbach 2025, beschreibt seine besondere Beziehung zu diesem Event: „Die Ski-WM ist mein Herzensprojekt. Seit 2012 arbeite ich unermüdlich daran, dieses Event zu verwirklichen.“ Die Weltmeisterschaft 2025 bietet für Gensbichler erneut „die Möglichkeit, der Welt zu zeigen, wie wunderschön Saalbach ist und welche vielfältigen Aktivitäten das Glemmtal zu bieten hat.“ Der ehemalige Skifahrer sieht die Weltmeisterschaften nicht nur als sportliches Highlight, sondern auch als entscheidenden „Impuls und Motor für den Tourismus – gerade über die Zeit nach der WM hinaus.“

Die FIS Alpine Ski Weltmeisterschaften 2025 in Saalbach stehen damit für eine perfekte Mischung aus sportlicher Höchstleistung, unvergleichlicher Naturkulisse und einer einzigartigen Atmosphäre. Dieses Event wird zweifellos zu einem unvergesslichen Höhepunkt im internationalen Wintersportkalender.